



PERSONNALISER SON HEG SUIT

Parce que nous sommes tous différents, nous devons avoir des vêtements qui nous correspondent le mieux. Une poche secrète pour un cigare ? Pas de problème, nos tailleurs sauront vous satisfaire. Découvrez ici les différentes options possibles supplémentaires et leur tarif.

1	DOUBLURE ENTIÈRE	+10.000 F CFA
2	COSTUME CROISÉ	+20.000 F CFA
3	POCHE SUPPLÉMENTAIRE	+5.000 F CFA / POCHE
4	BOUTONNIÈRES FONCTIONNELLES	+10.000 F CFA
5	BOUTONS DE BRETTELLES	+5.000 F CFA
6	BOUTONS EN MATIÈRE NATURELLE**	SUR COMMANDE
7	TISSU À RAYURES	+10.000 F CFA
8	TISSU À CARREAUX	+20.000 F CFA
9	PASSANT DE CEINTURE*	+10.000 F CFA
10	HORS GABARITS	+50.000 F CFA
11	BAS DE PANTALON MR A	+5.000 F CFA
12	CEINTURE SPORT ÉLASTIQUE	+5.000 F CFA
13	ENTOILAGE REVERS ET COL	+50.000 F CFA
14	COMMANDE SPÉCIALE	A PARTIR DE 150.000 F CFA

MR AFROPOLITAN

*N.B : * tous nos pantalons sont montés avec des pâtes de serrage sur le côté que nous trouvons plus élégants et qui évitent le port d'une ceinture.*

*** uniquement sur commande spéciale pour les plus exigeants. Nous rechercherons pour vous des boutons en cornes véritables ou noix de coco.*

**** pour une taille hors gabarits standards, du 46 au 56, nous pouvons proposer en option les gabarits du 58 au 62. Au delà, il faudra penser à la grande mesure à partir de 400.000 F CFA. Consultez nos experts sartoriaux en atelier.*



CUSTOMIZE YOUR HEG SUIT

Because we are all different, we must have the clothes that best suit us. A secret pocket for a cigar? No problem, our tailors will satisfy you. Find out here the different possible additional options and their prices.

1	FULL LINING	+10.000 F CFA
2	DOUBLE BREASTED JACKET	+20.000 F CFA
3	EXTRA POCKET	+5.000 F CFA / POCHE
4	FUNCTIONAL BUTTONHOLES	+10.000 F CFA
5	BUTTONS OF SUSPENDERS	+5.000 F CFA
6	BUTTONS IN NATURAL MATERIAL**	ON ORDER
7	STRIPED FABRIC	+10.000 F CFA
8	PLAID FABRIC	+20.000 F CFA
9	BELT LOOP*	+10.000 F CFA
10	OUT OF GAUGE	+50.000 F CFA
11	MR A PANTS HEM	+5.000 F CFA
12	SPORTS BELT	+5.000 F CFA
13	LAPEL AND COLLAR CANVAS	+50.000 F CFA
14	SPECIAL ORDER	FROM 150.000 F CFA

MR AFROPOLITAN

N.B: * all our pants are fitted with tightening pastes on the side that we find more elegant and which avoid the use of a belt.

** only on special order for the most demanding. We will look for real horn or coconut buttons for you.

*** For a standard size, from 46 to 56, we can offer the templates from 58 to 62 as an option. Beyond that, it will be necessary to think about the large measure from 400,000 F CFA. Consult our sartorial experts in workshop.